

泉小中学校  
学校便り

## 地域とともにある学校

「自立」「協働」「感謝」 文責：副校長



いずみん

### 晴れやかな卒業式

3月4日は、泉中学校3年生8人の卒業式でした。

来賓の方や地域の方のご出席は叶いませんでしたが、3年ぶりに在校生（小5，6年、中1，2年）が出席した卒業式となりました。

浜崎校長から、卒業生一人一人に卒業証書を渡しました。

一人一人が晴れやかな笑顔で、泉中学校を巣立っていきました。

泉中学校3年間で大きく成長した卒業生の活躍を楽しみにしています。



### 修学旅行に行きました

コロナ禍により、10月に予定していた小学校修学旅行ですが、数回の延期から実施を心配していました。3月11日（金）に日帰りとはなりましたが、何とか行うことができました。

泉第八小児童（3人）と本校児童（9人）で阿蘇に出かけました。

阿蘇大橋や旧東海大学阿蘇キャンパスの見学で、熊本地震の被害の大きさを学ぶことができました。

子供たちは、これから数十年の間に、大きな地震や災害に遭うことは十分に考えられます。

今回防災教育のプログラムを入れることで、災害の際の心構えや備えができてきたのではないかと思います。

また、野焼きされた草千里や噴火中の中岳など阿蘇の雄大さを感じ取ることができました。

6年生にとっては、卒業前に楽しい思い出になったことと思います。

